

# *Le marché cubain éveille l'intérêt des hommes d'affaires panaméens*

---



Panama, 29 mars, (RHC).- Rubén Ramos, vice-président de la Chambre de Commerce de Cuba, a mis en exergue l'intérêt qu'éveille notre pays chez les hommes d'affaires panaméens.

Dans des déclarations aux journalistes qui couvrent EXPOCOMER, un salon de l'industrie alimentaire qui se tient dans la capitale panaméenne, Rubén Ramos a rappelé que Cuba s'avère pour les hommes d'affaires panaméens un marché intéressant pour leurs exportations.

Au cours de la célébration de la journée de Cuba à la 37e édition d'EXPOCOMER, le vice-président de la Chambre de Commerce de Cuba a rappelé que l'année dernière les échanges commerciaux entre nos deux pays ont connu une croissance de plus de 10 millions de dollars.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/187122-le-marche-cubain-eveille-linteret-des-hommes-daffaires-panameens>



**Radio Habana Cuba**